

Prodi Pendidikan Biologi

<http://uniflor.ac.id/home/pdf/halaman/89>

SEJARAH, VISI, MISI, TUJUAN DAN SASARAN

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BIOLOGI

<http://biologi.fkip.uniflor.ac.id>

Sejarah Program Studi

Program studi Pendidikan Biologi adalah salah satu program studi yang ada di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Flores, yang berdiri pada tanggal 16 Oktober 2017 berdasarkan Surat Keputusan (SK) Nomor: 573/KPT/I/2017 dengan pejabat penandatanganan SK adalah Ani Nurdiani Azizah. Program studi pendidikan biologi menekankan pada kegiatan tridarma perguruan tinggi yang menekankan pada bidang biologi dan pembelajarannya.

Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran

Visi: Menjadi program studi pendidikan biologi yang bermutu dalam pembelajaran Biologi berdaya saing berbasis budaya yang bertaraf nasional pada tahun 2025. Misi

Menciptakan suasana akademik yang beriman dan bertakwa kepada TYME dan nasionalis. Menyelenggarakan proses akademik dalam bidang pendidikan biologi berbasis budaya yang berkualitas secara nasional. Menyelenggarakan kegiatan penelitian pendidikan biologi yang inovatif bagi dosen dan mahasiswa sesuai perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi Meningkatkan kualitas dan kuantitas kerja sama dengan pemerintah dan swasta baik lokal maupun nasional dalam penyelenggaraan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

Tujuan

Menghasilkan sarjana pendidikan yang beriman dan bertakwa kepada TYME dan berjiwa nasionalis
Menghasilkan sarjana pendidikan yang berkompeten, berdaya saing dalam mengembangkan dan meningkatkan pembelajaran biologi
Menghasilkan sarjana pendidikan yang mampu membudayakan hakekat sains dalam kegiatan pembelajaran dan sadar terhadap etika dan tanggungjawab profesionalismenya
Menghasilkan sarjana pendidikan yang mampu melakukan penelitian inovatif dalam pengembangan dan pemecagahan masalah biologi dan pembelajaran
Menghasilkan sarjana pendidikan yang mampu bekerjasama dengan sesama profesi baik swasta maupun pemerintah untuk meningkatkan mutu pendidikan
Meningkatkan kualitas tenaga pendidik dan kependidikan dibidangnya dalam menciptakan suasana akademik yang bermutu guna meningkatkan akreditasi program studi.

Sasaran

Peningkatan kegiatan mahasiswa dalam bidang intrakurikuler dan ekstrakurikuler
Peningkatan kualitas lulusan mahasiswa
Peningkatan kualitas dosen dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab profesionalismenya.
Peningkatan kualitas tenaga kependidikan
Peningkatan kualitas penelitian dalam bidang biologi dan pembelajaran.
Melaksanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dengan menjalin kerja sama dengan pemerintah dan swasta guna mencapai kualitas pendidikan yang bermutu.

Tenaga Pendidikan dan kependidikan

Tenaga Pendidik

Maimunah H Daud, S.Si.,M.Pd.Si Maria Wadeltrudis Lidi, S.Pd.,M.Pd Melania Priska, S.Si.,M.Si Jumilah Gago, S.Pd.,M.Pd Ainun Jariah, S.Pd.,M.Pd Maria Anita Mete, S.Pd.,M.Pd Veronika P Sinta Mbia Wae, S.Si.,M.Pd.Si Yosephina Payo Wau, S.Pd.,M.Si

Tenaga kependidikan

Reynod Anderson